

Informationen zur Musikklasse 2025/2026

an der IGS Aurich



- ♪ Die Musikklasse startet mit Beginn des Schuljahres 2025/2026.
- ♪ Angemeldet werden können alle Schülerinnen und Schüler, die jetzt eine vierte Klasse im **Einzugsbereich** der IGS Aurich besuchen.
- ♪ In der Musikklasse erlernen alle Schülerinnen und Schüler ein Musikinstrument.
- ♪ Als Instrumente stehen zur Verfügung: Querflöte, Saxofon, Trompete, Euphonium, Posaune, Keyboard, Gitarre und Schlagwerk (Schlagzeug, Cajon, Marimbafon, u.a.). Alternativ wird Gesang unterrichtet.
- ♪ Die Instrumente Keyboard, Gitarre und Schlagwerk verbleiben in der Schule.
- ♪ SchülerInnen, die sich für ein Holz- oder ein Blechblasinstrument entscheiden, erhalten ein von der **Schule finanziertes Instrument**, welches zum Üben mit nach Hause genommen wird.
- ♪ Die Instrumente werden zu Beginn des neuen Schuljahres **gemeinsam** mit den Musik- und InstrumentallehrerInnen ausgewählt. Man muss sich also nicht im Vorfeld festlegen.
- ♪ Bei genügend Anmeldungen probt die Musikklasse zwei Stunden wöchentlich im Klassenverband.
- ♪ Darüber hinaus erhält jede Schülerin/jeder Schüler eine Stunde Instrumentalunterricht pro Woche. Dieser findet in Kleingruppen statt: Für jedes Instrument gibt es eine/n InstrumentallehrerIn.
- ♪ Die **Leihgebühr** für ein Holz- oder Blechblasinstrument beträgt 9 € im Monat. Davon werden die Versicherung, Reparaturen und die Reinigung bezahlt. Es muss kein Instrument gekauft werden. Die Gebühren werden jeden Monat fällig, auch in den Ferien. Die Anschaffung von Zusatzmaterial ist erforderlich (Notenständer für zuhause, Pflegemittel, Notenmaterial).
- ♪ Eine musikalische Vorbildung ist nicht nötig, jedoch erfreulich.
- ♪ Alle anderen Fächer werden wie gewohnt unterrichtet. In der Musikklasse treffen sich SchülerInnen und Schüler mit musikalischen Interessen. 😊